



楽しかった日帰り旅行



6月16日、いきいきサロン日帰り旅行は島根県浜田市の「きんたの里」に行きました。天候に恵まれ、車窓から新緑をながめながら楽しい旅のスタートとなりました。

目的地は少し遠かったのですが、バスの中ではおしゃべりが弾み、笑い声があふれ、あつと言

う間に到着しました。ゆっくりと温泉につかり身も心も温まり、食べきれないほどのご馳走でしたが、みなさんはしっかりと食べていました。

後日、「神楽の衣装を製作しているところも見学でき、大変嬉しかったです。」という声が多く届きました。

(参加者・・・会員17名、ボランティア15名)



【 きんたの里の前でパチリ♪ 】

《ボランティア部会》

「ちびっこ桜まつり」盛会に開催



コロナ感染拡大の心配もありましたが、昨年の11月ごろから準備に入り、数回の話し合いを重ね令和5年3月26日に上温品小学校の体育館・元幼稚園遊戯室等で開催されました。

天候には恵まれませんでしたが、子ども達109名・保護者100名、ボランティア39名の参加がありました。



【 どうやって作るの? 】

子ども達は、昔のあそび（大判ふるさとカルタ取り・紙飛行機・割りばし鉄砲・竹鉄砲・コマ回し・缶ポックリ等）の体験を楽しみました。

アンケートの結果でも、保護者の方から「楽しく遊んでいる姿に喜びを感じた。」と言う声が多くありました。



【 ちびっこ桜まつりたのしかったよ! 】

《ちびっこ桜まつり実行委員会》



おかもと整形外科
スポーツクリニック

**不動産総合コンサルタント
シンアイ
不動産販売(株)**

東区上温品1丁目31-11
TEL.082-280-1212

～ 温品中学校だより ～

平素は、子どもたちを温かく見守り、また学校教育活動へご支援をいただき、ありがとうございます。

さて、中学校は4月の1年生の野外活動、5月の体育祭、6月の2年生の高校体験授業、3年生の職場体験学習と、今年度は計画通りに学習や行事を行い、生徒たちも様々な経験を通して得るものも大きいと感じています。

今年度、温品中は「安心して登校でき、満足して下校できる学校づくりを通して、子どもたちの自己効力感を高めていく。」ことを目標にしています。自己効力感とは「やればできる」を自分自身で実感できることです。

どの子にも無限の可能性があります。小さなことでいいので、「できた」を実感し、次の一步を自分から踏み出することで、これまで知らなかつた世界を知り、新たな可能性を見つけることができます。そんな子供たちの成長を手助けしていきたいと願っています。

今後とも地域の皆様のご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

温品中学校 佐衛田幸嗣

上温品小学校 新しい校長先生のご紹介

くみんなが笑顔

今年度から上温品小学校に赴任しました栗末 満です。どうぞよろしくお願ひいたします。

上温品小学校は、安全ガードボランティア「どんぐり広場」の皆さんによる見守り活動や園芸ボランティアの皆さんによる花・野菜の栽培活動など地域の皆様にお力添えをいただいていることに感謝しております。また、地域での様々な行事・活動によって子どもたちは将来に夢や希望をもち、思い出に残る貴重な経験になっています。地域・家庭・学校が一体となって子どもたちを育てていきたいと思っております。

本校の学校教育目標は、「自ら学び 豊かな心でたくましく生きる上温っ子の育成 ～みんなが笑顔 子どもたちに役割と活躍のある学校～」です。誰もが笑顔で学校生活を送られるよう、また、子どもたちの笑顔が家庭、地域への広がるような学校をめざしています。ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

上温品わが町ふるさと創生の推進事業【上温品ふるさとカルタ】



大判カルタを利用した
ちびっこ桜まつりでの様子

福祉のまちづくりプラン・事業の「上温品わが町ふるさと創生活動」の取組として「上温品ふるさとカルタ」が3月に完成しました。上温品地区社協で1箱1,300円で販売しています。同時に制作したA3版の「大判カルタ」も「第一回ちびっこ桜まつり」で使用し、子ども達が、目をキラキラさせて意欲的に遊んでいることに喜びと感動を覚えました。

「大判カルタ」は、温品福祉センター内の「地区拠点活動センター」で管理しています。地域内での会合や行事などで「ふれあい」を深めるツールとして使うことができます。「ふるさとカルタ」の購入、又は「大判カルタ」の借用については、上温品地区社協事務局に申出ください。

上温品地区社協：082-557-4445
《上温品地区社会福祉協議会・総務部会》



お好み焼き

あんのん

☎289-0880

Tel 732-0032 東区上温品一丁目31番11号

FAX 280-1166